
【給食
きゅうしょく

】 
 

 

ひるごはんは、学校
が っ こ う

が つくります。 

給食
きゅうしょく

と いいます。 

 

20分
ぷん

で たべます。 

みんなおなじ ものを たべます。  

まいにち、ぎゅうにゅうを のみます。  

はし・スプーン
す ぷ ー ん

・フォーク
ふ ぉ ー く

を つかいます。  

ランチョンマット
ら ん ち ょ ん ま っ と

を つかいます。       

 

●給食
きゅうしょく

当番
とう ば ん

 

 給
きゅう

食
しょく

は、こどもが くばります。 「給食
きゅうしょく

当番
とう ば ん

」と いいます。 

給食
きゅうしょく

当番
とう ば ん

の 服
ふ く

（はくい)は あらって、アイロン
あ い ろ ん

して、学校
が っ こ う

に もって いきます。 

給食
きゅうしょく

当番
とう ば ん

の 服
ふ く

は、みんなで つかいます。 かいません 

 

 

★アレルギー
あ れ る ぎ ー

の ある ひと・しゅうきょうで たべない ものが ある ひとは、 

学校
が っ こ う

に そうだんして ください。 

学校
が っ こ う

の 入学
にゅうがく

説明会
せつめいかい

で せつめいが あります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校
しょうがっこう

の 給食
きゅうしょく

の しゃしんです。( 東久留米市
ひ が し く る め し

の ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

より) 

やさしい日本語
に ほ ん ご

 


